

Puertollano

“El diputado regional Francisco Gil-Ortega: “Barreda usa como defensa de su persona la muletilla de la mentira”

Gil-Ortega afirmó que Barreda engañó a todos y poco a poco se va sabiendo la verdad

Gil-Ortega señaló que en la propuesta enviada a la ministra de Economía había propuestas de privatizaciones, de subidas de impuestos, privatizar colegios, residencias o autovías, según consta en la página 63 del informe al que tuvo acceso El Mundo, y que a todas luces no fue suficiente. El popular indicó que el PP ha denunciado el pésimo gobierno que ha habido, el despilfarro y la falsedad de documentos y cuentas, y por ello nos llamaban mentirosos, matiza Gil-Ortega, añadiendo que si mentían era porque cuando decíamos 90.000 facturas sin pagar, en realidad son 18.000; cuando decíamos 2.000 millones de euros en deudas con proveedores, en realidad son 2.81, según afirma el Síndico. El diputado regional manifestó que el PP quiere saber la verdad, porque cada día aparecen nuevos pufos, aumentando la deuda de la región, algo que deben pagar todos los castellano-manchegos.



Francisco Gil-Ortega y Mª José Ciudad